

Egipto y Francia abogan por solución justa para la causa palestina



Presidentes de Egipto y de Francia

El Cairo, 22 dic (RHC) Los presidentes de Egipto, Abdel Fattah El-Sisi, y de Francia, Emmanuel Macron, coincidieron hoy en trabajar para buscar una solución justa a la causa palestina y abogaron por evitar una escalada mayor en la región.

Durante una llamada telefónica, ambos mandatarios subrayaron la importancia de impedir que el conflicto en la Franja de Gaza se extienda por Oriente Medio, señaló un comunicado oficial.

También insistieron en resolver la cuestión palestina de manera justa y sostenible a través de la implementación de la solución de dos Estados.

Por su parte, El-Sisi llamó detener las operaciones militares israelíes en Gaza, donde se reportan más de 20 mil muertos y 52 mil heridos desde el 7 de octubre.

Asimismo, reclamó el acceso sin trabas de la ayuda humanitaria en cantidades que satisfagan las necesidades urgentes de la población allí.

Ambos jefes de Estado acordaron trabajar para incrementar las relaciones políticas y económicas entre las dos naciones. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/342809-egipto-y-francia-abogan-por-solucion-justa-para-la-causa-palestina>



Radio Habana Cuba